

## 1. NE PAS CRAINDRE LA MORT

Nous avons tous, à un moment ou à un autre, ressenti une forme d'angoisse à la pensée de la mort, la nôtre ou celle d'un être cher. Mais la mission de Jésus-Christ sur cette terre était de « délivrer tous ceux qui, par crainte de la mort, étaient toute leur vie retenus dans l'esclavage » (Hébreux 2.15). (*Sauf indication contraire, les textes bibliques cités dans les guides DÉCOUVERTE sont extraits de La Bible, Nouvelle version Segond révisée, 1978.*)

En répondant clairement à nos questions sur la mort, sur la résurrection et sur la vie après la mort, Jésus ôte de nos esprits la crainte et l'angoisse qui naissent de l'incertitude et de l'inconnu. Face à la mort, le Christ nous offre la paix et la sérénité. Mais pour bien comprendre ce que la Parole de Dieu enseigne au sujet de la mort, commençons par le commencement et revenons aux premières pages de la Bible, au livre de la Genèse qui nous révèle comment Dieu nous a créés.

## 2. CRÉÉS PAR DIEU

**« L'ÉTERNEL Dieu forma l'homme [adam, en hébreu] de la poussière du sol [adamah, en hébreu]. » – Genèse 2.7**

Le Créateur aurait pu se servir d'une substance céleste pour former le premier homme, mais il choisit d'utiliser la poussière de la terre, cette terre sur laquelle l'homme devait construire son existence. Après avoir modelé le corps d'Adam, Dieu, par son énergie créatrice, insuffla la vie dans cette forme inerte. Car il fallait une étincelle divine pour faire de ce corps parfait, mais inanimé, un être vivant. La Bible appelle cette énergie divine le souffle vital ou souffle de vie.

**« L'ÉTERNEL Dieu forma l'homme DE LA POUSSIÈRE DE LA TERRE, il insuffla dans ses narines UN SOUFFLE VITAL, et l'homme devint UN ÊTRE VIVANT [ou ÂME VIVANTE]. » – Genèse 2.7**